
 Ata nº 29/2022 

Aos vinte e nove dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas, reuniram-se nesta Casa Legislativa, sob a presidência do vereador Sandro 

Drum, os vereadores Cleres Maria Cavalheiro Revelante, Gildo de Oliveira 

Brandão, José Jair Borges, Jane Elizete Ferreira Martins da Silva, José Sérgio de 

Carvalho, Orquelita Salgado da Costa e Priscila Tramontini Spacil. O presidente 

solicitou a secretária que fizesse a leitura de um texto bíblico que em pé foi ouvido.  

Posteriormente, a secretária fez a leitura do atestado do Vereador Altenir 

Rodrigues da Silva, que permanecerá afastado por 15 (quinze) dias, a  secretária 

fez a leitura da Ata nº 28/2022 que foi posta em discussão, votação e aprovada por 

sete votos. O presidente solicitou a secretária que fizesse a leitura do Ofício 

Administrativo nº 131/2022 do Hospital São Vicente de Paulo. O presidente 

solicitou a secretária que fizesse a leitura da Portaria nº 31/2022 que nomeia os 

membros para compor Comissão Especial de inquérito e dá outras providências, a 

Comissão ficou composta da seguinte forma, Presidente: Jane Elizete Ferreira 

Martins da Silva, Vice-Presidente Priscila  Tramontini Spacil, Relatora Cleres 

Maria Cavalheiro Revelante e Suplente Orquelita Salgado da Costa. O presidente 

solicitou a secretária que fizesse a leitura do Convite das escolas Municipais 

Euclydes Kliemann e Padre José de Anchieta para Quermesse a ser realizada no 

dia 03 de setembro às 14 horas no Distrito de Tabajara para comemoração do 

aniversário das escolas. O presidente solicitou a secretária  que fizesse a leitura da 

Proposta de Moção nº 06/2022, Pedido dos segurados do IPE/Saúde do RS uma 

auditoria nas contas do Instituto de Previdência do Estado, tendo em vista saber a 

atual situação financeira do IPE/Saúde, foi aprovado por 7 votos. O presidente 

solicitou a secretária que fizesse a leitura do Pedido de Providências n° 27/2022 

da vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante, PT, no qual a vereadora pede 

que o Poder Executivo Municipal, através de sua Secretaria de Obras providencie 



a abertura dos trechos das ruas Acácio Rodrigues da Silva e rua Beira Rio, o Pedido 

foi posto em discussão, a vereadora defendeu seu pedido, que foi posto em votação 

e aprovado por 7 votos. O Presidente comunicou que a Vereadora Orquelita 

Salgado da Costa retirou sua indicação de nº 45/2022. O presidente solicitou a 

secretária que fizesse a leitura da Indicação n° 46/2022 da vereadora Cleres 

Revelante, sugere ao Poder Executivo, através do departamento de trânsito, 

viabilizar dentro do possível a solicitação da presença da Brigada Militar, junto ao 

semáforo nos horários de chegada e saída da Escola Estadual Castelo Branco, a 

Vereadora defendeu sua Indicação. O Presidente fez a Leitura Ofício nº 86/2022- 

Secretaria de Educação e Cultura Convite para o desfile Cívico de 07 de setembro 

que será realizado no dia 11 de setembro a partir das 14 horas. Estão baixando nas 

Comissões: Projeto de Lei do Executivo nº 2798, de 09 de agosto de 2022 – 

autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar a abertura de crédito adicional no 

valor de R$ 25.332,64 (vinte e cinco mil trezentos e trinta e dois reais e sessenta e 

quatro centavos) e dá outras providências; Projeto de Lei do Executivo nº 2799, de 

09 de agosto de 2022 – autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar a abertura 

de crédito adicional no valor de R$ 789.827,00 (setecentos e oitenta e nove mil 

oitocentos e vinte e sete reais) e dá outras providências. Projeto de Lei do 

Executivo nº 2800, de 22 de agosto de 2022 – dispõe sobre a concessão de uso de 

imóvel público e dá outras providências. Projeto de Lei do Executivo nº 2801, de 

25 de agosto de 2022 – autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar abertura 

de crédito adicional no valor de R$ 170.000,00 (cento e setenta mil reais) e dá 

outras providências. Projeto de Lei do Executivo nº 2802, de 25 de agosto de 2022 

– autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar a abertura de crédito adicional 

no valor de R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais) e dá outras providências. Estão 

baixados nas Comissões: Projeto de Lei do Executivo nº 2785, de 14 de julho de 

2022 – autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar processo seletivo 



simplificado e contratar por tempo determinado, por excepcional interesse público, 

nos termos do art. 37, IX da Constituição Federal e art. 76 da Lei Orgânica 

Municipal e dá outras providências. Projeto de Lei do Executivo nº 2796, de 4 de 

agosto de 2022 – autoriza o Poder Executivo a conceder auxílio financeiro à Casa 

de Amparo Navegantes, e dá outras providências. Projeto de Lei do Executivo nº 

2797, de 4 de agosto de 2022 – autoriza o Poder Executivo a conceder auxílio 

financeiro à Casa do Idoso de Salto do Jacuí, e dá outras providências. O presidente 

Sandro Drum abriu o espaço para a Tribuna Parlamentar. A vereadora Cleres 

Revelante cumprimentou à todos falou sobre o encerramento da campanha agosto 

lilás, sobre evento que ocorreu dia 25 de agosto na Câmara Municipal e da 

importância desse evento, comentou também sobre o encerramento da entrega dos 

dossiês nas escolas, falou sobre a visita que fez a Equoterapia e da importância 

desse trabalho, salientou a importância da construção de um banheiro para ser 

usados pelos profissionais e pacientes e também espaço para uma sala de espera, e 

sobre a Equoterapia voltar a fazer para da Associação Nacional Brasileira de 

Equoterapia, salientou a importância de aumentar a carga horária dos profissionais 

para que possam ser atendimentos maior número de pacientes, pois a fila de espera 

é muito longa e o tratamento dura em média 2 anos então é um prazo muito longo 

para se aguardar e a solução seria aumentar a carga horaria dos profissionais e ter 

mais pacientes. Encerrou falando sobre a conversa que teve com o gerente da 

Corsan sobre os buracos que tem nas ruas, o mesmo lhe informou que é uma 

terceirizada que realiza esse tipo de serviço, e após contato com a pessoal 

responsável foi informada de que em até 10 dias irá ocorrer os consertos e reparos. 

O vereador Sandro Drum cumprimentou a todos, falou sobre o piso do magistério 

e sobre o Prefeito ter sancionado a Lei, solicitou a demarcação das faixas para 

transporte escolar em frente as escolas, estendeu o convite da Quermesse de 

aniversário das Escolas Euclydes Kliemann e Padre José de Anchieta que ocorrerá 



no dia 03 de setembro no Distrito de Tabajara. Parabenizou a Coordenadoria da 

Mulher pelo evento que ocorreu no dia 25 de agosto, e parabenizou a Vereadora 

Priscila pela conquista de sua filha Nicoly com o título de 2ª Princesa da Expointer 

2022, e encerrou falando sobre a Comissão Especial de Inquérito formada para 

averiguar a não aprovação das Contas da Saúde. Nada mais havendo a se tratar, às 

dezenove horas e cinquenta e oito minutos, o presidente em cerrou os trabalhos e 

vai a presente Ata lavrada e assinada por quem de direito: 


